

## Lampiran 1: kuesioner



### **INSTITUT INFORMATIKA & BISNIS DARMAJAYA FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

Jalan Zainal Abidin Pagar Alam No. 93A, Lampung 35142

---

Kepada Yth:

Bapak/Ibu Karyawan

PT. Bukit Asam Tbk

di Bandar Lampung

Dalam rangka menyelesaikan skripsi pada Pendidikan Strata Satu, dengan judul: **“Pengaruh Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) dan Pelatihan Terhadap Kinerja Karyawan Pada PT. Bukit Asam Tbk. Bandar Lampung”**, demi terlaksananya penelitian ini maka saya sangat mengharapkan kesediaan bapak/ibu untuk mengisi kuesioner ini dengan sebenarnya. Dalam pengisian kuesioner ini bapak/ibu hanya mengisi salah satu dari lima kategori jawaban yang telah disediakan dengan memberi tanda Ceklis (√) pada jawaban yang dianggap tepat. Data ini hanya digunakan penulis sebatas untuk kepentingan penelitian dan identitas diri bapak/ibu akan saya rahasiakan. Atas ketersediaan, dukungan dan kerja sama yang baik, saya ucapkan terima kasih.

Bandar Lampung, 2018

Peneliti

Lara Andini

1412110149

## KUESIONER

Pernyataan yang ada dalam kuesioner ini hanya untuk data penelitian judul “**Pengaruh Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) dan Pelatihan Terhadap Kinerja Karyawan PT. Bukit Asam Tbk. Bandar Lampung**”.

### Format Pengisian Kuesioner

1. Jawablah pernyataan yang diajukan dibawah ini dengan benar dan jujur.
2. Beri tanda (√) pada salah satu jawaban yang paling benar.
3. Pernyataan harus dijawab semua.

#### I. Identitas Responden

1. Nama responden :
2. Jenis kelamin :  Laki-laki  Perempuan
3. Usia :  
 a. 20 Tahun – 35 Tahun  c. 56 Tahun – 70 Tahun  
 b. 36 Tahun – 55 Tahun  d. 71 Tahun – 86 Tahun
4. Pendidikan terakhir :

- II. Beri tanda ceklis (√) pada kolom yang sesuai dengan keadaan dan situasi anda saat ini.

- SS : Sangat Setuju  
S : Setuju  
KS : Kurang Setuju  
TS : Tidak Setuju  
STS : Sangat Tidak Setuju

**Keselamatan dan Kesehatan Kerja (X1)**

<b>Indikator</b>	<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>KS</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
Penempatan Benda atau Barang	1	Benda atau barang ditempatkan pada posisi yang aman sehingga tidak membahayakan atau mencelakakan karyawan					
Perlindungan Pada Karyawan	2	PT. Bukit Asam Tbk Bandar Lampung memberikan alat-alat perlindungan yang sesuai dan baik kepada seluruh karyawan					
Penyediaan Perlengkapan	3	PT. Bukit Asam Tbk Bandar Lampung menyediakan perlengkapan yang dapat digunakan sebagai alat pencegah, pertolongan dan perlindungan keselamatan dan kesehatan kerja karyawan					
Penyediaan Program Sosialisasi Pencegahan Kecelakaan	4	PT. Bukit Asam Tbk Bandar Lampung memberikan sosialisasi pencegahan kecelakaan kepada seluruh karyawan					
Lingkungan Secara Medis	5	PT. Bukit Asam Tbk Bandar Lampung memperhatikan kebersihan dan kesehatan lingkungan kerja					
Lingkungan kesehatan	6	PT. Bukit Asam Tbk Bandar Lampung berupaya meningkatkan kesehatan seluruh karyawan melalui penyediaan air dan sarana kamar mandi yang bersih					
Pemeliharaan Kesehatan Tenaga Kerja	7	PT. Bukit Asam Tbk Bandar Lampung memberikan pelayanan kesehatan kepada seluruh karyawan dengan menyediakan klinik dan dokter juga.					

**Pelatihan (X2)**

<b>Indikator</b>	<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>KS</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
Jenis Pelatihan	1	PT. Bukit Asam Tbk Bandar Lampung memberikan jenis pelatihan sesuai dengan kebutuhan					
	2	PT. Bukit Asam Tbk Bandar Lampung menyediakan anggaran dana untuk pelatihan secara periodic					
Materi Pelatihan	3	Materi yang diberikan dalam pelatihan sesuai dengan jenis pelatihan yang diberikan					
	4	Materi yang diberikan dalam pelatihan mudah dipahami					
Waktu Pelatihan	5	Waktu pelaksanaan pelatihan disesuaikan dengan muatan pelatihan yang mau diajarkan					
	6	Pelatihan dilakukan dengan manajemen waktu yang baik					

**Kinerja Karyawan (Y)**

<b>Indikator</b>	<b>No</b>	<b>Pertanyaan</b>	<b>SS</b>	<b>S</b>	<b>KS</b>	<b>TS</b>	<b>STS</b>
Kualitas yang dihasilkan	1	Tidak pernah melakukan kesalahan dalam bekerja					
	2	Pekerjaan diselesaikan tepat waktu					
	3	Hasil dari pekerjaan sesuai dengan yang diperintahkan					
Kuantitas yang dihasilkan	4	Dapat menyelesaikan sebanyak apapun kerjaan yang dibebankan					
	5	Dapat mencapai target dalam menyelesaikan tugas					
Waktu kerja	6	Selalu masuk kerja					
	7	Tidak pernah datang terlambat					
Kerja sama	8	Dapat bekerja sama dengan baik					